

Communiqué de presse nominations

Mars 2023

Trois nouvelles nominations chez NGE BÂTIMENT

NGE BÂTIMENT, pôle Bâtiment du Groupe NGE, dont les compétences couvrent l'ensemble des projets de construction et de rénovation à forte technicité d'ouvrages fonctionnels (bureaux, logements, hôtels et équipements publics) annonce dans le cadre de son développement les nominations de :

- **Roger LOPES**, en qualité de Directeur Général Adjoint de NGE BÂTIMENT
- **Benjamin CARDINAL**, en qualité de Directeur Régional Adjoint Ile-de-France des Travaux Neufs de NGE BÂTIMENT
- **Matthieu de RENEVILLE**, en qualité de Directeur Général de MENUISERIE CARDINAL, pôle Bois de NGE BÂTIMENT

“L’arrivée de Roger Lopes marque une nouvelle étape dans notre organisation et dans le déploiement de notre stratégie pour atteindre nos objectifs de neutralité carbone, de croissance et de développement de la Rénovation. Je sais également pouvoir compter sur Benjamin Cardinal et Matthieu de Renéville dans leurs nouvelles fonctions pour accompagner NGE BÂTIMENT dans cette dynamique et permettre à nos collaborateurs et à nos clients de se réaliser dans nos réalisations pour, ensemble, bâtir demain.” Alain Tayar, Directeur Général de NGE BÂTIMENT.

Roger LOPES - Directeur Général Adjoint de NGE BÂTIMENT



Roger Lopes, 57 ans, prend la direction des activités du pôle Bâtiment en Ile-de-France et sera par ailleurs chargé de piloter l’exploitation de l’ensemble de NGE BÂTIMENT.

Roger Lopes sera un acteur déterminant dans la structuration de l’activité Rénovation de NGE BÂTIMENT en Ile-de-France. Il assurera la supervision et la coordination de l’exploitation de NGE BÂTIMENT à l’échelle nationale. Roger Lopes s’assurera que les objectifs de réduction des déchets, d’économie circulaire et de réduction des émissions de gaz à effet de serre soient pris en compte et que les moyens nécessaires soient déployés sur les chantiers conformément aux engagements RSE de NGE BÂTIMENT et du Groupe NGE.

Après avoir acquis une solide expérience dans la conduite de travaux au sein du **Groupe BOUYGUES** qu'il intègre en 1985, Roger Lopes rejoint **EIFFAGE** en 1991 en tant que Directeur Technique de SAE Europe du Sud pour superviser les opérations développées en Péninsule Ibérique. Roger Lopes va ensuite faire carrière au sein du Groupe et ses différentes entités (QUILLERY/LEFAURE et PRADEAU MORIN) en qualité de Chef de Secteur puis Directeur d’Exploitation, fonctions lui permettant d’acquérir une forte expertise dans l’activité Rénovation avant de prendre en 2009 la direction d’**EIFFAGE CONSTRUCTION PARIS PATRIMOINE**. En 2016, il rejoint **EIFFAGE CONSTRUCTION GRAND EST** en tant que Directeur **GRANDS PROJETS** où il dirige notamment le développement immobilier et la construction des différentes opérations constituant la Cité Internationale de la Gastronomie et du

vin à Dijon, puis au sein de la structure des **GRANDS PROJETS ILE-DE-FRANCE**, il participe au développement du projet des Tours Sisters à la Défense avant d'assurer la direction de projet de la réalisation du Campus et futur siège de LIDL à Châtenay-Malabry.

En 2023, il est séduit par le projet d'entreprise proposé par NGE BÂTIMENT et sa volonté de s'orienter vers de nouvelles responsabilités l'incite à rejoindre le pôle Bâtiment du 4e groupe français de BTP, NGE (Nouvelles Générations d'Entrepreneurs), en qualité de Directeur Général Adjoint.

- Roger Lopes, est entré dans la filière bâtiment après avoir été diplômé d'un BTS Bâtiment. Il s'est tout de suite dirigé vers la conduite de travaux en intégrant le **Groupe BOUYGUES**. Roger Lopes a par la suite obtenu un diplôme en management après avoir suivi un cursus spécialisé à l'**ESSEC**.

« C'est une opportunité unique, NGE BÂTIMENT dispose de la force de frappe du Groupe NGE mais reste une entreprise à taille humaine. J'ai été séduit par un projet d'entreprise ambitieux. La multiplicité des opérations ainsi que la stratégie déployée pour élargir le socle d'activités notamment dans la Rénovation vont permettre de cibler et pénétrer de nouveaux marchés en France. » Roger Lopes, Directeur Général Adjoint de NGE BÂTIMENT et de ses filiales.

Benjamin CARDINAL - Directeur Régional Adjoint Ile-de-France des Travaux Neufs de NGE BÂTIMENT



En qualité de Directeur Régional Adjoint, Benjamin Cardinal a pour mission de piloter l'activité opérationnelle des travaux neufs en Ile-de-France. Son action sera déterminante dans la prise d'affaires et la réalisation des opérations, en accord avec la stratégie de réduction de l'impact carbone et des valeurs de NGE BÂTIMENT.

Benjamin Cardinal, 36 ans, intègre en 2011, **BATEG** la filiale de **VINCI CONSTRUCTION FRANCE** spécialisée dans la construction des grands ouvrages et projets à forts enjeux (bureaux, hôtels, centres commerciaux) en tant que Conducteur de Travaux et intervient sur les chantiers de gros œuvres en région parisienne.

Il rejoint NGE BÂTIMENT en 2014, au poste de Conducteur de Travaux Principal Gros Œuvre. Il supervise notamment la construction du centre commercial Polygone Rivieria à Cagnes-Sur-Mer. En 2016, Benjamin Cardinal prend la Direction Générale de **MENUISERIE CARDINAL**, pôle bois de NGE BÂTIMENT, implantée sur le grand Ouest. En 2017, son périmètre s'élargit alors à **LE CHENE CONSTRUCTIONS**, entreprise de Gros Œuvre, et **MAISONS CARDINAL-ZENOA**, constructeur de Maisons Individuelles, en qualité de Directeur des Filiales Ouest de NGE BÂTIMENT.

« En cette période d'inflation, de crise énergétique et d'urgence écologique, nous allons continuer de mettre à profit notre multi-expertise au service de nos clients, en réalisant des projets de construction sur-mesure, exemplaires en matière de performances environnementales et qui tiennent compte des réalités de marché. » Benjamin Cardinal, Directeur Régional Adjoint Ile-de-France des Travaux Neufs de NGE BÂTIMENT

- 2011 - Diplôme : Ingénieur ESITC Caen

Matthieu de RENEVILLE - Directeur Général de MENUISERIE CARDINAL



En prenant la Direction Générale de MENUISERIE CARDINAL, Matthieu de Renéville, 42 ans, aura pour mission de renforcer le positionnement historique local des activités de menuiseries intérieures et de contribuer au développement du pôle bois de NGE BÂTIMENT afin de l'élever au rang des leaders nationaux de la filière.

Matthieu de Renéville débute chez **BOUYGUES CONSTRUCTION** en 2004 en qualité d'ingénieur Matériel. Entre 2007 à 2012, il développe une solide expertise dans la conduite de travaux, il participe notamment à la construction de l'Hôpital d'Evreux. En 2012, Matthieu de Renéville devient responsable d'une entité de Travaux et Services en région Pays de la Loire pour **BOUYGUES CONSTRUCTION** auprès de clients industriels.

Il intègre **NGE BÂTIMENT** en 2017 comme Chef de Projet Etudes de Prix pour les ouvrages fonctionnels, tertiaires ou industriels. Il participe à la montée en puissance de l'entreprise en œuvrant pour la création des directions d'études régionales Ile-de-France et Sud. Il est nommé Directeur Adjoint du service Développement Immobilier et Conception Réalisation en 2021 et contribue au développement des opérations **NGE IMMOBILIER** avec pour références le projet tertiaire de CyberPlace, 7 600 m² de bureaux à Cesson Sévigné (région OUEST), ou encore un programme de 303 logements à Pantin en Ile-de-France.

- 2004 - Diplôme d'ingénieur, génie de la production automatisée avec quelques expériences dans l'industrie (SPIE / PSA / AIR LIQUIDE)

“Je continuerai de véhiculer les valeurs portées par Benjamin Cardinal en préservant la dynamique de performance collective impulsée ces dernières années. Nous poursuivrons notre développement au service du Groupe et des acteurs de la construction innovante et durable en France.”, Matthieu DE RENEVILLE - Directeur Général de MENUISERIE CARDINAL

A propos de NGE BÂTIMENT (Rennes, Paris, Marseille) :

NGE BÂTIMENT est un acteur global de la construction couvrant la conception, la réalisation et l'exploitation. Sa compétence s'étend de projets de construction et de rénovation à forte technicité, d'ouvrages fonctionnels, bureaux, logements, hôtels et équipements publics. NGE Bâtiment est présent sur le secteur de la construction bois, charpente, menuiserie, et préfabrication, grâce à ses filiales Menuiserie Cardinal, Le Chêne constructions et Lagarrigue. La pluralité des savoir-faire et la maîtrise technique de ses équipes permet à NGE BÂTIMENT de se positionner sur des chantiers d'envergure nationale. Depuis 1969, NGE BÂTIMENT mise sur un esprit d'innovation, la confiance dans les Hommes et le respect de ses engagements pour accompagner toujours plus haut et plus loin ses clients.

A propos de Nouvelles Générations d'Entrepreneurs (NGE)

En France et dans le monde, les équipes de NGE créent, construisent et rénovent les infrastructures et les bâtiments au service des territoires. Forts de leurs expertises et de leur capacité à travailler ensemble, les 16 000 femmes et hommes du Groupe abordent et anticipent les mutations de leurs métiers avec confiance en étant au plus près des clients. NGE est une entreprise française indépendante qui se développe autour des métiers du BTP et participe à la construction des grandes infrastructures et à des projets urbains ou de proximité en France et dans 17 pays à l'international. NGE est également acteur du développement immobilier et porte des projets en construction-promotion (exécution des travaux de l'Arena Futuroscope de Poitiers en PPP, lancement d'un projet de 8 000m² de bureaux à Cesson en CPI ou encore dans le cadre d'une VEFA, réalisation de 100 logements LLI et d'une résidence étudiante de 210 logements à Pantin) et en conception-construction avec NGE Immobilier (centre d'innovation des Rugbys à Pantin, aquarium de Bayssan près de Béziers, groupe scolaire Clément/Langevin au Blanc Mesnil).